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月
"

日!在北京铁道大厦!记者们在小组讨论后将全国政协

委员李毅中"右#和杨凯生围住!进行采访$ "新华社%
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据新华社电 十二届全国人大二次会议

*

日上午在人民大会堂举行预备会议! 全国

人大常委会委员长张德江主持会议! 会议选

举产生了十二届全国人大二次会议主席团

和秘书长"表决通过了十二届全国人大二次

会议议程!

十二届全国人大现有代表
!+,-

人! 截

至
-

月
-

日"已经向大会秘书处报到的代表

!+.-

人! 今天的预备会议"出席
!,/.

人"缺

席
/0,

人"出席人数符合法定人数!

张德江在主持会议时宣布#十二届全国

人大二次会议于
-

月
.

日召开"大会的各项

准备工作已经全部就绪!

预备会议经表决"选举产生了十二届全

国人大二次会议主席团和秘书长! 大会主席

团由
/10

人组成"李建国为大会秘书长!

根据表决通过的会议议程" 十二届全

国人大二次会议将听取和审议政府工作

报告$审查和批准
!"/-

年国民经济和社会

发展计划执行情况与
!"/*

年国民经济和

社会发展计划草案的报告"批准
!"/*

年国

民经济和社会发展计划 $审查和批准
!"/-

年中央和地方预算执行情况与
!"/*

年中

央和地方预算草案的报告"批准
!"/*

年中

央预算 $听取和审议全国人大常委会工作

报告 $ 听取和审议最高人民法院工作报

告 $听取和审议最高人民检察院工作报告

等!

全国人大常委会副委员长李建国%王胜

俊%陈昌智%严隽琪%王晨%沈跃跃%吉炳轩%

张平%向巴平措%艾力更&依明巴海%万鄂湘%

张宝文%陈竺出席会议!
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据新华社电 '如今许多蔬菜都吃不

出小时候的味道了"(洋种子)正在侵袭我

们的(菜篮子)!*全国人大代表%农业专家

赵亚夫接受记者采访时建议"对优良传统

地方蔬菜品种要加大收集整理和开发利

用力度"牢牢掌控自己的'菜篮子*!

赵亚夫近年来主攻绿色有机农业"并

与农民合作建立了有机农业示范基地!寻

找更适应当地气候条件的本土品种成为

他的一项重要工作!然而"在寻找过程中"

他却发现国人经常吃的青菜%萝卜%茄子%

韭菜%菠菜%大蒜等蔬菜的本土品种正在

加速消失!

'年纪稍大的人 "都还记得 "过去我

们吃的菠菜是那种小叶子的" 根茎呈红

色"吃起来有点甜味"口感非常好 "但是

现在市场上不容易买到! 还有茄子"过去

我们常吃的是一种白色的茄子" 但是现

在只能在一些偏远的山村才能找到! *赵

亚夫说!

'每次找到一种本土蔬菜品种"我都

特别高兴! *赵亚夫说!目前他从一些农家

找到了部分本土蔬菜品种"并在他的有机

蔬菜示范基地进行种植"但是还有一些本

土品种"如韭菜%菠菜%大蒜等蔬菜的老品

种他还没有找到!

赵亚夫说" 洋蔬菜品种大都采用了

'断代技术*"只能种一茬"如果想继续种"

每年都得向他们购买"因此定价权%供货

权大都掌握在他们手中! 因此"他建议国

家有关部门要加大投入"做好优良传统地

方蔬菜品种的收集整理和利用开发 "把

'菜篮子*牢牢掌控在自己手中!

赵亚夫代表!开发本土蔬菜品种 掌控自己的"菜篮子#
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据新华社电 '今天天气是比较好"

我觉得你脸上都带着几分阳光了!我们生

活在同一片天空下" 可以说是同呼吸%共

命运! *十二届全国人大二次会议发言人

傅莹
*

日在新闻发布会上回答记者关于

雾霾的提问时说!

傅莹表示"雾霾问题已经成为中国一

些城市标志性的难题" 而且范围还在扩

大!不光是大气污染"水%土壤的污染也是

比较严重的!人大代表对环境问题高度关

注"去年提出了许多与环境有关的议案和

建议! 人大常委会一直在积极督办"针对

代表们提出的一些问题进行了执法检查%

调研!

'去年我们还多次听取和审议了国务

院和环境有关的一些工作报告"人大最重

要的一项工作就是要积极地把人大代表

从基层反映和了解上来的情况以及意见

推动转化为政府的决策! *傅莹说!

傅莹表示"去年国务院
+

月出台的大

气十条"吸纳了不少人大代表和环资委提

出的建议!比如"提高油品质量%控制煤炭

消耗总量%加强大气监测和公布等!

关于修改环境保护法" 傅莹表示"去

年全国人大已经进行了第二次和第三次

审议"但是没有付表决"准备今年再次进

行审议!

'通常一部法律三审通过了就可以付

诸表决了! 但是这部法律又增加了审议"

目的就是为了更好地吸纳社会的才智%吸

纳社会各方面的意见"更好地反映社会的

关切! 希望能够切实制定出一部高质量%

管用的新环保法! *傅莹说!

她表示"我们要用最严格的制度来保

护环境! 人大常委会在立法规划当中"把

环境保护立法当作重中之重!群众非常关

心的水污染防治法%土壤污染防治法都已

经在规划当中了! 另外"今年还要启动对

大气污染防治法的执法检查"在此基础上

要考虑修订这部法律"为治理雾霾提供法

律保障!

傅莹!我在你脸上看到了阳光
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据新华社电 走进四川省德阳市中江县集

凤镇石垭子村"一条
1

公里多长%

0

米多宽的水

泥路环村而绕" 沿路不断见到有农户正在建新

房!'去年全村农民人均纯收入有
1+""

多元呢"

比
!"/!

年高了
/"""

多元! *拿着刚统计出来的

数字" 石垭子村党支部书记田明阔说"'有了省

上(亲戚)的联系指导"村子变化可大了+ *

石垭子村是德阳市中江县有名的落后村"

大多数道路均为土坯路"遇到雨天"道路泥泞"

仅有的水泥路还无法错车" 出行难制约着当地

的发展! 在这个盛产芍药的村子里"'种药%挖

药%卖药*就是以前生活的全部"村民收入一直

上不去!

去年"全国人大代表%四川省委书记王东明

把德阳市%中江县%集凤镇%石垭子村作为定点

联系指导市州和基层工作以及'走基层*活动的

联系点"多次来到村里"与村干部共商发展新路

径!针对出行等难题"王东明和当地干部一起开

'药方*"推动基础设施%产业%新村%生态%发展

能力帮扶到村!石垭子村去年新增芍药
*""

亩"

新种樱桃
!""

亩%牡丹
/""

亩"建起中药材合作

社%跑山鸡合作社"农户挣钱门路变多了!

在省领导带头下" 目前四川
/""

多万党员

干部已分期分批走基层
-/"

多万人次" 和群众

结成帮扶对子
/..

万对" 解决民生难题
!/2/0

万件"初步构建了联系服务群众全覆盖格局!

'不怕一窝蜂"就怕一阵风"只有以问题为

导向"能直面矛盾的走基层才能避免走马观花%

流于形式! *全国人大大代表%广安市委书记侯

晓春对'走基层*的体会就是"'走基层关键是要

(转官念)"真正把脚迈下去%把眼睛瞄下去%把

心沉下去"去关切群众利益%解决基层困难"这

样的走基层(一窝蜂)就会受到群众的欢迎! *

为了促使干部真正能转变 '官念* 走入基

层"四川省还专门就'如何走*作出规定"要求以

群众需求为导向"以群众满意为标准"普遍建立

民生诉求%困难群众和稳定工作'三本台账*"定

人%定责%定时解决群众反映的突出问题"力戒

空对空%走过场!

广安市的武胜县为了让党员干部真正走入

基层"不仅通过联系卡等方式让全县
-/!,

名干

部与
!0

万余户群众结对"实现每名干部都联系

群众% 每名群众都有干部联系" 还通过民情日

记%工作台账的方式"收集民意诉求和意见建议

/+""

多条" 其中
/0."

余条按照要求当场给予

解答和解决!

全国人大代表%宜宾市委书记王铭晖说"走

基层"必须身心并下听民声"把增进群众感情作

为首要任务! 朋友是交出来的" 感情是处出来

的! 密切党群干群关系"关键要以情换情%以心

交心!

不怕一窝蜂
就怕一阵风
人大代表称干部!走基层"

重在!转官念"

!

月
#

日!参加十二届全国人大二次会议的福建省代表团

乘机抵达北京$ 航班空乘人员在舷梯上列队与人大代表挥手

告别$ "新华社%

挥挥手
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